
 

a - à et - est 

a : On peut le remplacer par « avait ». C’est le verbe « avoir ». 

 

Exemple : 

Elsa a mal aux dents. 
Elsa avait mal aux dents. 
 

à : On ne peut pas le remplacer par « avait ». 
 

Exemple : 

Mon frère va à la piscine. 
Mon frère va avait la piscine. (Cela ne veut rien dire, 
donc je mets un accent.) 

et : On peut le remplacer par « et puis ». 

 

Exemple : 

Luc va à la piscine et à la patinoire. 
Luc va à la piscine et puis à la patinoire. 
 

est : On  peut le remplacer par « était ». C’est le 
verbe «être ». 

 

Exemple : 

Cette poupée est très jolie. 
Cette poupée était très jolie. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


